

FEUILLETON DU "CANADA."

Les Indes Noires.

IX

LA NOUVELLE-ABERFOYLE

Un labyrinthe de galeries, les plus hautes voûtes des cathédrales les autres semblables à des contreforts, rétrécies et fortifiées, celles-ci suivant la ligne horizontale, celles-là remontant ou descendant obliquement en toutes directions, réunissant ces cavités et laissant libre communication entre elles.

Les piliers qui soutenaient ces voûtes dont la couche admettait tous les styles, les épaisseurs murales, solidement assises entre les galeries, les nefs elles-mêmes, dans cet étage de terrains secondaires, étaient de grès et de roches schisteuses. Mais, entre ces couches inutilisables et puisamment pressés par elles, couraient veines de charbon, comme si le sang noir de cette étrange houillère eût circulé à travers leurs inexplicables réseaux.

Le Rvd. P. Gendreau et M. F. R. E. Campeau sont de retour de leur récent voyage au lac Temiscamungue; bon nombre de nouveaux colons se rendent en cet endroit ou les progrès de la colonisation ont été très considérables durant l'été.

Le Rvd. P. Gendreau et M. F. R. E. Campeau sont de retour de leur récent voyage au lac Temiscamungue; bon nombre de nouveaux colons se rendent en cet endroit ou les progrès de la colonisation ont été très considérables durant l'été.

On a dit la messe pour la première fois, ce matin, à la salle de l'Écu de la Jeunesse.

On a dit la messe pour la première fois, ce matin, à la salle de l'Écu de la Jeunesse.

On a dit la messe pour la première fois, ce matin, à la salle de l'Écu de la Jeunesse.

On a dit la messe pour la première fois, ce matin, à la salle de l'Écu de la Jeunesse.

On a dit la messe pour la première fois, ce matin, à la salle de l'Écu de la Jeunesse.

On a dit la messe pour la première fois, ce matin, à la salle de l'Écu de la Jeunesse.

On a dit la messe pour la première fois, ce matin, à la salle de l'Écu de la Jeunesse.

GRANDE VENTE AU COMPTANT - DE - HARDES FAITES. CETTE SEMAINE.

Dans la Capitale

De droite et de gauche. Les splendides bateaux de la compagnie du Richelieu ont commencé hier à faire leur trajet ordinaire de la saison d'été sur le St Laurent, descendant par les Rapides des Cascades, à Cédres et de Lachine.

Le Rvd. P. Gendreau et M. F. R. E. Campeau sont de retour de leur récent voyage au lac Temiscamungue; bon nombre de nouveaux colons se rendent en cet endroit ou les progrès de la colonisation ont été très considérables durant l'été.

On a dit la messe pour la première fois, ce matin, à la salle de l'Écu de la Jeunesse.

On a dit la messe pour la première fois, ce matin, à la salle de l'Écu de la Jeunesse.

On a dit la messe pour la première fois, ce matin, à la salle de l'Écu de la Jeunesse.

On a dit la messe pour la première fois, ce matin, à la salle de l'Écu de la Jeunesse.

On a dit la messe pour la première fois, ce matin, à la salle de l'Écu de la Jeunesse.

On a dit la messe pour la première fois, ce matin, à la salle de l'Écu de la Jeunesse.

On a dit la messe pour la première fois, ce matin, à la salle de l'Écu de la Jeunesse.

On a dit la messe pour la première fois, ce matin, à la salle de l'Écu de la Jeunesse.

On a dit la messe pour la première fois, ce matin, à la salle de l'Écu de la Jeunesse.

- Habillements pour enfants

- Pantalons pour hommes

- Habillements pour hommes

BRYSON, GRAHAM & Cie. 148, 150, 152 et 154 RUE SPARKS

mais rien n'a été fait, la salle étant à peu près vide. On a forcément ajourné jusqu'à lundi prochain.

Bon nombre de citoyens se proposent de prendre part à l'excursion du chemin de fer Canada Atlantique demain par voie de chemin de fer, bateaux à travers les rapides jusqu'à Montréal et retour par le Canal le même soir.

Le Rvd. P. Gendreau et M. F. R. E. Campeau sont de retour de leur récent voyage au lac Temiscamungue; bon nombre de nouveaux colons se rendent en cet endroit ou les progrès de la colonisation ont été très considérables durant l'été.

On a dit la messe pour la première fois, ce matin, à la salle de l'Écu de la Jeunesse.

On a dit la messe pour la première fois, ce matin, à la salle de l'Écu de la Jeunesse.

On a dit la messe pour la première fois, ce matin, à la salle de l'Écu de la Jeunesse.

On a dit la messe pour la première fois, ce matin, à la salle de l'Écu de la Jeunesse.

On a dit la messe pour la première fois, ce matin, à la salle de l'Écu de la Jeunesse.

On a dit la messe pour la première fois, ce matin, à la salle de l'Écu de la Jeunesse.

On a dit la messe pour la première fois, ce matin, à la salle de l'Écu de la Jeunesse.

On a dit la messe pour la première fois, ce matin, à la salle de l'Écu de la Jeunesse.

On a dit la messe pour la première fois, ce matin, à la salle de l'Écu de la Jeunesse.

Hourie de louage d'Ottawa.



G. GRATTON, Propriétaire 68, Rue-Queen, Ottawa.

TOUTES SORTES

682 & 584 RUE SUSSEX, JOSEPH BOYDEN.

M. Carrière insista à faire des recherches, mais vu le physionomie hypocrite du père, de la mère et de la fille, la police dut de ne rien déranger et avait l'air de protéger les voleurs.

Le second grand incendie qui ravagea la cité de Hull eut lieu dans la nuit du samedi, 9 au 10 mai 1886 et prit son origine chez l'échevin Ed. Landry, boulanger, rue Centrale.

Le second grand incendie qui ravagea la cité de Hull eut lieu dans la nuit du samedi, 9 au 10 mai 1886 et prit son origine chez l'échevin Ed. Landry, boulanger, rue Centrale.

Le second grand incendie qui ravagea la cité de Hull eut lieu dans la nuit du samedi, 9 au 10 mai 1886 et prit son origine chez l'échevin Ed. Landry, boulanger, rue Centrale.

Le second grand incendie qui ravagea la cité de Hull eut lieu dans la nuit du samedi, 9 au 10 mai 1886 et prit son origine chez l'échevin Ed. Landry, boulanger, rue Centrale.

Le second grand incendie qui ravagea la cité de Hull eut lieu dans la nuit du samedi, 9 au 10 mai 1886 et prit son origine chez l'échevin Ed. Landry, boulanger, rue Centrale.

Le second grand incendie qui ravagea la cité de Hull eut lieu dans la nuit du samedi, 9 au 10 mai 1886 et prit son origine chez l'échevin Ed. Landry, boulanger, rue Centrale.

Le second grand incendie qui ravagea la cité de Hull eut lieu dans la nuit du samedi, 9 au 10 mai 1886 et prit son origine chez l'échevin Ed. Landry, boulanger, rue Centrale.

Le second grand incendie qui ravagea la cité de Hull eut lieu dans la nuit du samedi, 9 au 10 mai 1886 et prit son origine chez l'échevin Ed. Landry, boulanger, rue Centrale.

Fred Lyman, pour vol d'un haricot à M. Geo Gratton est aussi renvoyé à demain.

Un cultivateur du nom de Archie Boyde, pour avoir vendu des patates sans donner la quantité voulue a à débours \$2 et \$1 de frais.

Quelques boulangers ont à payer une amende de \$20 et \$2 de frais pour avoir eu en leur possession du pain de poids léger.

Les plus belles photographies chez J. B. Dorion, No. 569, rue Sussex, coin de la rue Rideau.

L'INCENDIE DE 1880. L'incendie désastreux à Hull qui eut lieu dans l'après midi du jeudi, 21 avril 1880, détruisit en quelques heures toutes les bâtisses des rues Wright, Philémon, Central, Charles, Lane, Hannah, de l'Église, Duke, du Lac et Kent.

Un comité de secours fut organisé ayant pour président Son Honneur le Maire A. Rochon, le Rvd. P. Eug. Cauvin, trésorier et J. O. Laferrière, secrétaire.

Les messieurs suivants furent nommés avec pouvoir d'ajouter à leur nombre, un comité chargé de recueillir et distribuer des secours aux incendiés; Sa Grandeur Mgr. l'archevêque d'Ottawa; les Rvds. Pères Cauvin et Grandfils; Alonzo Wright, M. P., Louis Duhamel M. P., Son Honneur le maire A. Rochon, les échevins Eddy, Graham, Richer, et M. J. R. Booth, E. H. Bronson, T. E. Lord, Jos. Marion, M. D. Clairoux, T. St Jean, J. O. Laferrière, et autres.

Le comité recueillit la somme de \$16,773,30 qui fut distribuée parmi les victimes.

Comme on le voit, c'est la troisième fois que la cité de Hull est visitée dans l'espace de huit années par un déastreux incendie.

MARIAGE. A l'église St-Jean-Baptiste, le di. 7 courant, M. John Galarran ou elle, conduisit à l'autel Mademoiselle Virginie Lagacé, fille de M. Zé, hirn Lagacé.

Publié par J. B. 1888

On recevra à ce bureau, jusqu'à mardi, le 15 juin 1888, des soumissions ca. hebdo, ad. enca. au son signé, avec la suscription "Commission pour Bureau de Poste, etc. à Lindsay, Ont." pour ces différents travaux à faire pour la construction et l'achèvement d'un Bureau de Poste à Lindsay, Ont. le 15 juin 1888.

On pourra voir les plans et devis au Ministère des Travaux Publics, Ottawa, et au bureau de Messieurs H. Speitt et Jackson, avocats, Lindsay, Ont. le 15 juin 1888.

Chaque soumission devra être accompagnée d'un chèque de banque "accepté, égal à cinq pour cent" du montant qu'il y est inscrit, payable à l'ordre de l'Honorable Ministre des Travaux Publics.

Le Mini-tère ne s'engage à accepter ni la plus basse ni aucune des soumissions.

AVIS AUX ENTREPRENEURS. ON DEMANDE deux contremaîtres et commis im médiatement. Devront parler également l'anglais et le français. S'adresser à E. G. Woodcock, 39, rue Sparks.

CHAUSSURES! M. O. Jolicœur informe sa clientèle et le public en général qu'il a actuellement en magasin un immense stock de chaussures confectionnées à la main. Ces chaussures qu'il vend à des prix très bas, même au prix coûtant, sont bien faites, et en vena français.

O. JOLICOEUR No. 106 RUE RIDEAU 188 in

LE BATEAU A VAPEUR "EMPRESS" Laissez à Ottawa les MARDI, JEUDI & SAMEDI Cette semaine pour les ports intermédiaires entre OTTAWA & GREENVILLE.

UNION ST. JOSEPH. L'épouse de M. Honoré Deslauriers, membre de l'Union St. Joseph, étant décédée, avis est par le présent donné que la contribution de 10 c. n'est pas maintenue et que cette contribution doit être payée à la société d'ici au 29 Juin, 1888.

UNION ST. JOSEPH. L'épouse de M. Honoré Deslauriers, membre de l'Union St. Joseph, étant décédée, avis est par le présent donné que la contribution de 10 c. n'est pas maintenue et que cette contribution doit être payée à la société d'ici au 29 Juin, 1888.

UNION ST. JOSEPH. L'épouse de M. Honoré Deslauriers, membre de l'Union St. Joseph, étant décédée, avis est par le présent donné que la contribution de 10 c. n'est pas maintenue et que cette contribution doit être payée à la société d'ici au 29 Juin, 1888.

UNE SURPRISE.

Nous offrons en vente le stock de P. VALIQUETTE a des prix tellement bas, que nous n'osons pas le dire. Venez voir pour vous convaincre.

LAROSE & CIE., 100, 100 1/2 et 101, Rue Rideau.